

Fecha Sección Página 05.08.2009 Nacional 10



Marcelo, doble discurso

El Jefe del Gobierno capitalino se ha pasado varios días criti-Cando al Gobierno federal sobre diversos temas que tienen que ver con la gestión del panista sin considerar que las cosas no están mejor a nivel local, sin que esto quiera decir que en el país las cosas están bien. Ya en este espacio se tocó el tema de la pobreza, la cual es evidente en la ciudad. Hay zonas en esta CIUDAD CAPITAL en las que la ente sobrevive en condiciones. patéticas, pero la administración perredista no hace nada al respecto. Marcelo Ebrard ha criticado el modelo panista, el capitalista, el que devora todo a su paso con tal de obtener ganancias, pero nada hace para que la construcción de plazas y centros comerciales, así como oficinas y departamentos, se realicen primero sin afectar a los vecinos y, luego, al entorno. Nada dice de las invasiones zonas de reserva ecológica que dejan enormes ganancias económicas y que han logrado, en algunos casos, que se obtengan triunfos político-electorales. Nada dice, sin embargo, del grave problema que enfrentan esas personas que han sido despedidas, como el caso de Milpa Alta que se publicó ayer en este espacio o el de los 90 trabajadores del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia. (DIF) en el DF que fueron despedidos de manera injustificada. Tampoco dice nada sobre el problema de la inseguridad que crece y en donde, por ejemplo, no se ha podido evitar que se realicen llamadas de extorsión desde los reclusorios. Muchò menos se ha referido a la corrupción en las cárceles, que son parte del tema de la seguridad. No se puede entender eso a menos que las propias autoridades capitalinas reciban algún beneficio. A la capital del país ya la alcanzó el destino y no estaba preparada. En este espacio se comentó que no era posible que la Secretaría del Medio Ambiente, cuya titular es Martha Delgado, no hubiera implementado siguiera una campaña para el ahorro del agua. Ebrard le apostó todo a las obras viales, en lugar de considerar que hay otros temas prioritarios que requieren la atención del Jefe de Gobierno. Así, Marcelo demostró que no hay un proyecto para la ciudad. La gente ya se dio cuenta que no se resuelven los problemas importantes y que con las playas, las pistas de hielo y los conciertos, la administración de la ciudad de México pretendía presentarse como una verdadera opción. Ahí está el doble discurso, ¿dónde está el proyecto?

POR LA CIUDAD Como sucede en cada uno de los proyectos que tienen que ver con la Secretaría de Transporte y Vialidad que encabeza Armando Quintero, el arranque del nuevo corredor vial de Reforma dejó mucho que desear. Ya es costumbre que los cálculos si los realiza de la dependencia, son pésimos y quienes sufren las consecuencias son los usuarios del transporte. No es posible que las cosas no funcionen bien desde el principio. Quintero debería de ser uno de los próximos funcionarios el GDF en dejar el cargo porque es evidente su incapacidad al no brindar a la gente el servicio que se merecen desde el principio a pesar de contar con todos los recursos humanos y económicos.



Página 1 de 1 \$ 11359.92 Tam: 195 cm2 ECAMPOS

078. 2009.08.05